

# *La CEPAL signale que les inégalités marquent toujours le développement en Amérique Latine*

---



**NACIONES UNIDAS**

**CEPAL**

Santiago du Chili, 3 juin (RHC)- La CEPAL, la Commission Économique de l'ONU pour l'Amérique Latine et les Caraïbes a relevé que les inégalités qui se manifestent de façons très diverses, constituent un lest pour le développement durable en Amérique Latine bien que durant la période 2008-2012 des progrès significatifs aient été enregistrés.

Présentant un rapport au siège de cette organisation à Santiago du Chili, sa présidente Alicia Bárcena, a mis l'accent sur le fait que les inégalités sont une caractéristique historique et structurelle des sociétés de la région et qu'elles se manifestent à travers de multiples cercles vicieux.

Bien que les inégalités dans la répartition des richesses se soient réduites, la CEPAL considère que cette réduction s'est ralentie de 2012 à 2015, ce qui porte atteinte au développement durable.



**Radio Habana Cuba**